

Aparat TNI Jajaran Kodim Cilacap Serentak Laksanakan Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana

Totong Setiyadi - CILACAP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 16, 2021 - 16:57



Cilacap - Hadapi perkembangan musim penghujan saat ini, Aparat TNI Jajaran Kodim 0703/Cilacap bersama Dinas Instansi terkait lainnya, terus bersiaga dalam rangka mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam seperti banjir, tanah longsor dan lainnya

Kegiatan di wilayah Kecamatan, dilaksanakan dalam wujud Apel Kesiapsiagaan

Penanggulangan Bencana. Salah satunya yang dilaksanakan di halaman Pendopo Kecamatan Adipala, Jln. Ahmad Yani, Desa Adipala Kecamatan Adipala, Selasa (16/11/21) yang dipimpin langsung unsur Forkopincam Adipala.

Dalam penyampaian, Camat Drs. Teguh Prastowo, M.Si. mengatakan, Apel kesiapsiagaan bencana ini dilaksanakan guna melatih masyarakat untuk tanggap jika suatu saat terjadi bencana di wilayah Adipala. Demikian halnya yang disampaikan oleh Danramil 08/Adipala Kapten Inf Kadisan. Selaku Aparat Kewilayahan, pihaknya menghimbau kepada seluruh peserta apel agar lebih waspada dalam menghadapi situasi saat ini yang sudah mulai musim hujan.

"Segera laporkan setiap kejadian hal yang menonjol kepada aparat baik Koramil, Polisi maupun Aparat Keamanan lainnya sehingga permasalahan dapat di atasi dengan cepat," Tegas Danramil.

Sementara itu, Kapolsek AKP Budi Suryanto juga menjelaskan bahwa kegiatan apel kesiapsiagaan bencana ini dilaksanakan secara serentak di wilayah Kabupaten Cilacap guna pengecekan kesiapan personel, sarana dan prasarana untuk penanggulangan bencana alam.

"Ini kita laksanakan secara serentak, namun kita berharap tidak terjadi bencana apapun sehingga masyarakat bisa beraktifitas seperti biasa," harapnya.

Selain di Kecamatan Adipala, Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana juga dilaksanakan di seluruh wilayah Kecamatan di Kabupaten Cilacap baik yang digelar di Mapolsek, Kecamatan maupun Koramil setempat sebagai kesiapan semua Aparat dalam mengantisipasi terjadinya bencana alam di wilayahnya.